

## Une tour hi-tech pour les hauts de Sainte Rose

Conçue, planifiée, construite et valorisée dans l'espace d'une seule journée, la maquette d'un concept futuriste de développement d'un village urbain constituait le "projet-école" pour les stagiaires d'une formation accompagnée à la conduite des projets.



### Contrôler les dérapages

La tour fractale intégrant pour ses deux cents habitants tous les secteurs d'activité autour d'une desserte verticale n'est certes qu'une belle utopie, pour le moment du moins, mais c'est dans la réalisation de la maquette que les stagiaires ont pu goûter aux subtilités de la bonne conduite des projets. En particulier, ils ont pu constater qu'une tolérance par rapport aux règles est possible, à la condition bien sûr, d'avoir une vision claire du calendrier, ce qui permet de maîtriser efficacement les dérapages...

La prochaine session publique de formation accompagnée à la conduite des projets est prévue pour le samedi 26 avril 2008 à Piton Sainte Rose - informations et inscriptions sur [www.science-sainte-rose.net](http://www.science-sainte-rose.net) .